

# PKW stürzt über 4 Meter tiefe Böschung

Göpfritz/Wild – Am Samstag, dem 08. Jänner 2005, gegen 11.15 war Helga O. mit ihrem PKW auf der B2 in Richtung Horn unterwegs. Die Lenkerin war gerade dabei die vor ihr fahrenden Fahrzeuge zu überholen, als das Fahrzeug vor, bzw. neben ihr ebenfalls zum Überholen ansetzte. Helga O. musste ausweichen und stürzte mit ihrem Fahrzeug über eine ca. 4 Meter tiefe Böschung. Das Fahrzeug überschlug sich und kam auf einem Begleitweg der Bundesstrasse zum Stillstand.



Um 11.18 Uhr erreichte die Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz/Wild die Alarmierung zur Fahrzeugbergung. Unter der Einsatzleitung von OLM Herbert Bachl rückten wenige Minuten später 14 Mitglieder mit 3 Fahrzeugen (RLFA 2000, TLF 1000 und KDOF) sowie mit einer Abschleppachse zur Unfallstelle aus.



Als man am Unfallort eintraf waren bereits Beamte der Gendarmerie sowie Sanitäter des Roten Kreuzes vor Ort, die sich um die verletzte Person kümmerten.

Das verunfallte Fahrzeug wurde auf die Abschleppachse verladen und zum Feuerwehrhaus Göpfritz transportiert.



Um ca. 12.15 Uhr konnte die Freiwillige Feuerwehr Göpfritz/Wild wieder ins Feuerwehrhaus einrücken und ihre Einsatzbereitschaft herstellen.